

椎の苗木通信



夢・力・花いっぱい

木城町立木城中学校

TEL 0983-32-2028

FAX 0983-32-4191

木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

(木城町教育大綱の基本理念)

中体連陸上競技結果

6月20日(月), 都農町の藤見運動公園陸上競技場で, 中体連陸上競技が行われました。主な結果は以下のとおりです。

男子 共通 400m 4位 3年 海老原 一翔くん

共通 400m 5位 1年 小野 舜介くん

共通 走高跳 1位 3年 海老原 一翔くん

2位 1年 小野 舜介くん

3年 1500m 4位 澤井 保宏くん

1年 1500m 1位 海老原 隼弥くん

2位 田原 丈靖くん

女子 共通 1500m 4位 3年 吉田 真悠さん

共通 100mH 1位 3年 綾部 未菜さん

4位 3年 阿部 祐希さん

共通 走高跳 1位 3年 牧草 千鞠さん

2位 2年 鈴木 萌香さん

共通 砲丸投 3位 3年 川越 薫未さん

共通 4×100m リレー 2位

綾部 未菜さん, 牧草 千鞠さん,

白坂 楓夏さん, 杉尾 紀香さん,

吉田 真悠さん, 吉田 清葉さん

3年 100m 1位 綾部 未菜さん

800m 2位 牧草 千鞠さん

1年 800m 2位 濱砂 蕉花さん

低学年 80mH 4位 2年 鈴木 萌香さん

➤ 県中体連陸上競技の部でも, 素晴らしい記録を

残してください。

次に, 水泳競技の県大会で,

1年生の中嶋 素羅 さんが,

100m 背泳ぎ, 200m 平泳ぎ

に出場します。

空手競技の県大会で, 個人の型, 組手に

2年生の富岡 勇大くん

1年生の黒木 梨瑚さん

が出場します。

➤ 平成28年度ジュニア強化候補選手

剣道競技

3年 鎌田 真離さん

ラグビーフットボール競技

3年 平田 愛美さん

が選ばれました。

➤ スズキジャパンカップ2016

第33回全日本エアロビック選手権大会

ユースⅡ部門で, 3年生の出井 いろはさんが第1位になりました。ユースⅡ部門は, 14才~16才の部です。今年10月1日(土)に福岡県で開催されます九州地区大会に宮崎県代表として出場することになりました。

薬物乱用防止教室

6月15日(水) 5校時に体育館で, 薬物乱用防止教室が行われました。高鍋警察署の方が, ドキュメントカメラを使って, 実際の麻薬の静止画を

提示してくださいました。禁止されている薬物としては、覚せい剤、シンナーなどの有機溶剤、大麻(マリファナ)、コカイン、LSDなどがあります。



これらの薬物を乱用すると、

- 命を落とす
 - 肝臓や腎臓の病気になる
 - 物がゆがんで見える
 - 実際にない音が聞こえる
 - 追いかけられている、命をねらわれていると被害妄想が起こる
 - 思考力や記憶力が低下する
 - イライラして落ち着きがなくなる
- などになるということです。

薬物乱用は犯罪であるので、

「覚せい剤取締法」「毒物及び劇物取締法」で厳しく取り締まられています。

家庭教育学級年間計画

- #1 視察研修 7月11日(月)
 - #2 @子育てのためになるお話@ 8月4日(木)
 - #3 ヨガ教室 11月30日(水)
 - #4 しめ縄づくり 12月19日(月)
- 詳しくは、案内文をご覧ください。

校長雑感

「見ることは、知ることである」

有名な「ファーブル昆虫

記」を書いたアンリ・ファ

ーブル(1823~1915)は、

フランスの昆虫学者・博

物学者です。

ファーブルは、幼いとき



から、大自然に囲まれて過ごしました。家は貧しかったようですが、独学で物理学・化学を学び、中学の教師(1844年、21歳)になりました。その後、コルシカ島に転任した頃から、博物学や昆虫学に興味を抱くようになりました、最初の論文を1855年に発表しました。

その後、教師を辞め、田舎に移り住んだファーブルの家には、1ヘクタールの広大な裏庭がありました。以後、死去までの36年間、彼はこの裏庭を中心として昆虫の研究に熱中したのです。

そして、1879年に昆虫記の第1巻を、最後の第10巻は1907年に出版しました。実に、足かけ30年の偉業です。残念ながら、最初は、これらの昆虫記の売れ行きは良くなく、彼の業績も祖国フランスではあまり理解されませんでした。しかし、晩年になってようやく認められ、年金と第5等レジオンドヌール勲章を与えられました。しかし、残念ながら、5年後の1915年10月、92歳で長い生涯を閉じました。

極貧の生活にあっても、自分の信念を変えずに、一途にやりとげた立派さが、彼の研究のまれに見る素晴らしいしさだと思います。

ファーブル自身、自分の昆虫記が、将来、世界中で子どもから大人まで広く読まれるようになるとは思いもしなかったことでしょうね。